



# À Saguenay on veut être *Fiers* de nous

Avis aux médias  
Pour publication immédiate

## Les militants de l'ERD gonflés à bloc

**SAGUENAY, le 14 septembre 2017** – Plus de 200 convives étaient présents lors du grand cocktail de financement de l'Équipe du renouveau démocratique qui s'est tenu jeudi, à l'occasion d'un 5 à 7, au Delta Saguenay. Une activité lucrative lors de laquelle les militants ont démontré leur soutien et leur fierté envers les dignes représentants du parti aux prochaines élections municipales. Les 13 candidats confirmés dans les divers districts de Saguenay, ainsi que la candidate à la mairie, Josée Néron, se sont présentés devant la foule, tout sourire.

« On entend gouverner la ville ensemble. Il est plus que temps que le pouvoir change à l'hôtel de ville. Ce pouvoir-là a fait son temps. On doit changer le modèle où les décisions sont prises dans une tour d'ivoire, entouré de non-élus. Ce n'est pas ce genre de démocratie que l'on veut en 2017 », a déclaré Josée Néron, sous un tonnerre d'applaudissements.

Soulignons que l'ERD a reçu des appuis de taille lors de cette soirée. L'ancien maire de Shipshaw, Réjean Bergeron, de même que l'ex-maire de Jonquière, Francis Dufour, ont accordé leur support et leur confiance à Josée Néron et son équipe.

### Une candidate à l'investiture dans le district 5

La soirée s'est soldée par une excellente nouvelle pour les membres de l'ERD. Une candidate a démontré son intérêt pour briguer le district 5, à Arvida, lors des prochaines élections. Il s'agit de Martine Tremblay, originaire de Jonquière et qui demeure dans le quartier Sainte-Thérèse depuis plusieurs années.

Mme Tremblay est enseignante au Cégep de Jonquière en éducation spécialisée et est impliquée en tant que bénévole dans plusieurs causes humanitaires. L'investiture se tiendra dans les prochains jours. Plus de détails vous seront transmis sous peu.